



Beschlussauszug

aus der

3. Sitzung der Gemeindevertretung Zempin

vom 09.12.2024

Top 5 Bericht des Bürgermeisters

Der Bürgermeister berichtet, dass am 28.09.2024 in Zempin der diesjährige Amtsausscheid des Amtes Usedom Süd stattfand! Leider traten bei den Aktiven nur 5 von 15 Feuerwehren an! Die Aktiven belegten Platz 2, die JF Platz 3 - eine super Leistung! Herr Schön dankt den Kameraden der Feuerwehr und allen Organisatoren für die tolle Veranstaltung.

Am 03.10.2024 sollte das alljährliche XXL Feuerwerk stattfinden. Dieses wurde witterungstechnisch kurzfristig verschoben. Nichtsdestotrotz wurde die Veranstaltung sehr gut angenommen und das Feuerwerk höchstprofessionell in die Höhe geschossen.

Am 26.10.2024 fand der Treff mit der Partnergemeinde aus Klein-Nordende und dem Sozialausschuss statt. Es wurde darüber beraten, wie man im nächsten Jahr bezüglich der partnerschaftlichen Beziehungen weiterverfährt.

Der Martinstag wurde in Zusammenarbeit mit der Feuerwehr und der Kita durchgeführt. Für die Kinder, durch Feuerwehr und Pferd, eine sehr schöne Veranstaltung mit kleiner Verköstigung.

Der diesjährige Volkstrauertag mit gleichzeitiger Kranzniederlegung durch Gemeindevertretung und Feuerwehr fand am 17.11.2024 statt. Schade das die Teilnahme so gering sei, so der Bürgermeister, da man sich in einer Zeit befände, in der man durchaus darüber nachdenken sollte wie wertvoll der Frieden ist.

Am 29.11.2024 fand die Seniorenweihnachtsfeier, welche sehr gut angenommen wurde, statt. Die Kinder haben ein Programm veranstaltet und der Sozialausschuss begleitet. Jeder Senior bekam einen Preis überreicht. Mit 95 Teilnehmern eine beachtliche Zahl an Teilnehmern. Der Bürgermeister dankt den Organisatoren.

Am 06.12.2024 fand die Nikolausfahrt durch die Feuerwehr statt.

Letztes Wochenende wurde der Weihnachtsmarkt, mit toller Resonanz und schöner Dekoration durchgeführt. Das Fremdenverkehrsamt und die Vereine haben hier zusammen organisiert. Herr Schön dankt allen fleißigen Helfern.

Abschließend wünscht Herr Schön allen eine friedliche Weihnachtszeit und einen guten Rutsch ins neue Jahr.